

LE CLUB DE LA MONTAGNE



Cette année 2022 a été sans grande manifestation, comme la précédente, hormis une journée de présentation effectuée par la société Proconfort.

Nous avons eu le plaisir d'accueillir 2 nouveaux adhérents. Nous les remercions vivement de se joindre à nous. Cela porte à 27 le nombre des membres du club.

Les rencontres mensuelles et le repas de Noël se font toujours chez Christine. Merci à elle pour cet accueil.

Lors de l'assemblée générale du 10 février, aura lieu le renouvellement du bureau.

